

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 45/2006 vom 09. November 2006)

Spannende Kämpfe im Gelände

54. Mittelrheinische ADAC-Geländefahrt bot spektakulären Sport



Letzte Konzentration vor dem Start.

Fotos: RÜ



Die Seitenwagengespanne hatten das besondere Augenmerk der Besucher.

Kempenich. Zum 54. Mal wurde kürzlich die Mittelrheinische Geländefahrt des ADAC gefahren. Die traditionsreichste Enduro-Veranstaltung des ADAC Mittelrhein konnte in ihrer Attraktivität erneut gesteigert werden. In diesem Jahr waren erstmals Quadz am Start. Mit dieser überaus spannenden und jederzeit sehenswerten Moto-Cross-Veranstaltung hatte der ADAC Mittelrhein mit dem MSC Kempenich sowie der Verbandsgemeinde Brohltal und den betroffenen Ortsgemeinden Partner gefunden, die diesem Sport entgegen kamen. Der Geländeaufwand konnte auf 80 Prozent erhöht werden. Zahlreiche Zuschauer konnten die packenden Zweikämpfe um den Sieg in der jeweiligen Klasse auf dem Kurs sowie die eigens hergerichteten Cross-Strecke verfolgen. Bevor am Sonntag der Motorsport im Vordergrund stand, war der Samstagabend der Geselligkeit gewidmet. Im Festzelt im Gewerbegebiet Kempenich fand eine gut besuchte Oldie-Rock Cross-Party mit DJ Rail statt. Am Sonntagnachmittag gingen ab 9 Uhr die ersten Fahrer auf die Strecke. Insgesamt waren 135 Starter und Starterinnen in elf Klassen am Start. Der abwechslungsreiche Parcours und die vorherrschende Bodenbeschaffenheit führten zu äußerst spannenden Rennen um den Sieg und die Pokale. Der zu bewältigende Rundkurs

hatte eine Länge von ungefähr 44 Kilometern. Dazu kam eine vier Kilometer lange Cross-Prüfung. Drei Mal mussten die Teilnehmer diesen Kurs umrunden. Besonders interessant waren für die Zuschauer die Cross-Prüfung im Gewerbegebiet Kempenich sowie die Sandgruben bei Engel. Hier gab es spektakuläre Situationen zu bestaunen und manches tolles Foto wurde geschossen. Auch im Fahrerlager war großes Zuschauerecho festzustellen, konnte man doch den Fahrern beim Schrauben und Tüfteln zuschauen. Die Veranstaltung wurde für den Deutschen Enduro-Pokal der Solo-Klassen, den Deutschen Enduro-Mannschafts-Pokal, den Deutschen Enduro-Senioren-Cup, den Deutschen Enduro-Damen-Cup, den Deutschen Enduro-Cup für Seitenwagen, den DMSB Enduro Quad-Cup, die DMSB-Enduro-Classik-Trophäe, die Meisterschaften der ADAC-Gau-Mittelrhein und Schleswig-Holstein sowie für die Sporlatzeichen des ADAC und DMV gewertet. Am Ende konnten sich die nachstehenden Fahrerinnen und Fahrer in die Siegerlisten eintragen. **Klasse 1 bis 3:** 1. Marco Mann, Derschen (KTM); 2. Mark Risse, Werl (Gas Gas); 3. Thomas Lübbing, Bad Oeynhausen (KTM). **Klasse 6:** 1. Frank Vielmann, Willsum und Gebhard Flim, Itterbeck (KTM Heos); 2. Karl-Heinz Klenk, München und Monika Winter, Fellbinger (KTM); 3. Bernd Schreck und Peter Kargus, Kreuzthal (HVA). **Klasse 7:** 1. Peter Schreiner, Bembberg (KTM); 2. Günter Bratké, Iffezheim (KTM); 3. Rolf Nikolai, Neunkirchen (KTM). **Klasse 8:** 1. Herbert Heuer, Rednitzhembach (Maico); 2. Herbert Bachthold, Hoheneiche (Maico); 3. Bernd Oppenländer, Murr (Maico). **Klasse 10:** 1. Jürgen Mohr, Bayreuth (KTM); 2. Uwe Biese, Wardenburg (Yamaha); 3. Oliver Kraus, Dortmund (Yamaha). **Klasse 11:** 1. Nils Hagen, Römerberg (KTM); 2. Jörg Lindner, Langenleute-Nied (KTM); 3. Maik Scheffler, Hettstedt (KTM). **Klasse 12:** 1. Marco Arnhold, Burbach (KTM); 2. Marcus Hengst, Dittmannsdorf (KTM); 3. Maik Gruhne, Dahlem (KTM). **Klasse 13:** 1. Johannes Bommern, Bischhausen (KTM); 2. Daniel Hänel, Börmichen (Honda); 3. Sven Roth, Burbach (KTM). **Klasse 14:** 1. Sebastian Saakel, Walckappel-Biech (Husaberg); 2. Tobias Beckhaus, Weithau-Wengen (BETA); 3. Heiko Häußler, Reutlingen (KTM). **Klasse 15:** 1. Philipp Überschär, Bischhausen (Husaberg); 2. Ronny Baldauf, Lauterbach (KTM); 3. Robert Gutat, Wiesbaden (Husaberg). **Klasse 16:** 1. Heike Petrick, Schleife-Rohne (KTM); 2. Martina Singer, Zimdorf (KTM); **Mannschaftswertung-Club:** 1. MSC Waldkappel e. V. Bommern, Johannes Saakel, Sebastian, Überschär, Philipp, ADAC Württemberg e. V. 2 mit Kolb, Alexander; Beckhaus, Tobias; Häußler, Heiko; 3. MSC Freier Grund II mit Arnhold, Mark; Heß, Sören; Roth Sven. Bei der Siegerehrung, die durch den 1. Beigeordneten der Verbandsgemeinde Brohltal, Gerd Hackenbruch, Ortsbürgermeister Jochen Seifert, Dieter Enders (Vorsitzender ADAC Mittelrhein), Armin Kohl (Sportleiter ADAC Mittelrhein), Hermann Fuchs (Motormeeting und Fahrtleiter ADAC Mittelrhein) sowie dem 1. Vorsitzenden des MSC Kempenich, Wolfgang Müller, vorgenommen wurde, konnten die Sieger und Platzierten Pokale und Urkunden in Empfang nehmen. - WER -